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Schulgebäudesanierung 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1194 - 

 

Anfrage 

 

In seiner Rede während des Neujahrsempfangs der Stadt Kassel teilte der Herr 

Oberbürgermeister mit, dass über die GWGPro künftig die Schulgebäude im 

Rahmen einer Öffentlich-Privaten-Partnerschaft (ÖPP) saniert werden sollen.  

 

1. Wir fragen den Magistrat: 

2. Wie genau soll dies funktionieren? 

3. Welche Schulen sollen saniert werden? 

4. In welchem Zeitraum sollen die Sanierungen erfolgen? 

5. Wie hoch ist der Sanierungsstau pro Schule im Detail? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzender Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




